

TECHNICAL GUIDE | GUIDE TECHNIQUE

2025 CANADIAN ESPORTS CHAMPIONSHIPS

CHAMPIONNATS CANADIENS ESPORTS 2025

2025



CANADIAN CHAMPIONSHIPS
CHAMPIONNATS CANADIENS

ESPORTS

Organized by | Organisé par



INTRODUCTION

Cycling Canada, in collaboration with Echelon Racing Promotions, is proud to present the 2025 Canadian Esports Championship. Hosted on the MyWhoosh Virtual Cycling platform, the 2025 Canadian Esports Championships will recognize Canadian Champions across a wide range of categories.

///

Cyclisme Canada, en collaboration avec Echelon Racing Promotions, est fier de présenter les Championnats canadiens Esports 2025. Hébergés sur la plateforme MyWhoosh, les Championnats canadiens Esports 2025 récompenseront les champions canadiens dans un large éventail de catégories.

OVERVIEW | RÉSUMÉ

Event/Événement	2025 Canadian Esports Championships Championnats Canadiens Esports 2025
Dates	February 8-9, 2025 8-9 février, 2025
Organizer/Organisateur	Echelon Racing Promotions Cycling Cyclisme Canada
Contact	Eric Hill
Contact Email/courriel	erhill88@gmail.com
Event Discord/ Discord de l'événement	Cycling Canada: https://discord.gg/ZynAM2cw4k Echelon Racing League: https://discord.gg/fzfb7u8w
Website/site web	English: https://cyclingcanada.ca/event/2025-canadian-esports-championships/ Français: https://www.cyclismecanada.ca/event/championnats-canadiens-desports-2025/

 CC: <https://www.facebook.com/CyclingCanada/>

ERP: <https://www.facebook.com/EchelonRacingLeague/>

 CC: <https://www.instagram.com/cyclingcanadaofficial/>

ERP: <https://www.instagram.com/echelonracingleague/>

 CC: <https://twitter.com/CyclingCanada>

#CANESPORTSCHAMPS

GENERAL INFORMATION | INFORMATIONS GÉNÉRALES

- The Canadian Esports Championships is a nationally sanctioned esports event and will be governed by Cycling Canada
- The competition will be held in accordance with the rules and regulations outlined in this document. It is the responsibility of the participant to know the rules
- There will be no UCI or National Ranking points assigned to this event
- The 2025 Canadian Esports Championships will take place on the date and time as scheduled. There will be no extension of the Championships past Sunday February 9th 2025 due to unforeseen delays or prolonged stoppages. The racing format may also be modified at the discretion of Cycling Canada and/or Echelon Racing Promotions

///

- Les Championnats canadiens Esports sont un événement d'esports sanctionné au niveau national et seront régis par Cyclisme Canada
- La compétition se déroulera conformément aux règlements décrits dans ce document. Il est de la responsabilité du participant de connaître les règles
- Il n'y aura pas de points UCI ou de classement national attribués à cet événement
- Les Championnats canadiens Esports 2025 auront lieu à la date et à l'heure prévues. Il n'y aura pas de prolongation des championnats après le dimanche 9 février 2025 en raison de retards imprévus ou d'arrêts prolongés. Le format de course peut également être modifié à la discrétion de Cyclisme Canada et/ou Echelon Racing Promotions

ELIGIBILITY | ADMISSIBILITÉ

- Eligibility to Race
 - o In order to participate in the 2025 Canadian Esports Championships, participants must be either a Canadian Citizen (dual citizenship included), permanent resident, landed immigrant or an individual with refugee status. Proof of citizenship status or residence will be required (passport, permanent resident card, landed immigrant status or refugee status papers)

- A valid 2025 Cycling Canada membership issued by the participant's host province/Nation is required to participate in this event. This may be in the form of a UCI racing license (all nations, respecting above eligibility point), or a provincial-level membership of any kind (general membership, provincial race license, etc.)
- In order to participate in the 2025 Canadian Esports Championships, all participants (excluding those in the U17 & Junior categories) must participate-in and complete at minimum one (1) Echelon Racing League event. All information, including technical guide and registration for the 2024-25 Echelon Racing League can be found [here](#).
- Eligibility to Compete for Canadian Championship Title & Official Ranking
 - Only participants eligible to race (see above) who are Canadian citizens as denoted on their 2025 license will have access to the Canadian Champion title and official results/ranking
 - Only participants in possession of a valid 2025 Cycling Canada membership, issued by the participant's host province/nation will be eligible for the Canadian Champion title and official results/ranking
- All participants wishing to compete for the Canadian Champion title and official results/ranking will be asked for proof of 2025 membership at the time of registration
- Proof of residence may be required
- In order to compete, all participants must be in possession of a current MyWhoosh Membership
- Only those who have registered online will have access to the event (see "registration" below)
- No one-day event licenses will be made available for this event
- All competitors must enter the category corresponding to the age listed on their license
- Competition-age is determined as the rider's age as of December 31st, 2025

///

- Admissibilité à la course
 - Afin de participer aux Championnats canadiens Esports 2024, les participants doivent être soit un citoyen canadien (double citoyenneté incluse), un résident permanent, un immigrant reçu ou une personne

ayant le statut de réfugié. Une preuve de statut de citoyenneté ou de résidence sera requise (passeport, carte de résident permanent, statut d'immigrant reçu ou papiers de statut de réfugié)

- Une licence valide de Cyclisme Canada 2024 délivrée par la province/la nation hôte du participant est requise pour participer à cet événement. Il peut s'agir d'une licence de course de l'UCI (toutes les nations, en respectant le point d'éligibilité ci-dessus), ou d'une adhésion au niveau provincial (adhésion générale, licence de course provinciale, etc.)
- Afin de participer aux Championnats canadiens d'esports 2025, tous les participants (à l'exclusion des catégories U17 et Junior) doivent participer et compléter au moins un (1) événement de la Echelon Racing League. Toutes les informations, y compris le guide technique et l'inscription à l'Echelon Racing League 2024-25, sont disponibles [ici](#).
- Admissibilité à concourir pour le titre de champion(ne) canadien(ne) et le classement officiel
 - Seuls les participants éligibles à la course (voir ci-dessus) qui sont citoyens canadiens comme indiqué sur le license auront accès au titre de champion(ne) canadien(ne) et aux résultats/classements officiels
 - Seuls les participants en possession d'une licence valide à Cyclisme Canada 2025, émise par la province/la nation hôte du participant seront éligibles pour le titre de champion(ne) canadien(ne) et les résultats/classement officiels
- Tous les participants souhaitant concourir pour le titre de champion(ne) canadien(ne) et les résultats/classements officiels se verront demander une preuve de licence 2025 au moment de l'inscription
- Une preuve de résidence peut être exigée
- Afin de concourir, tous les participants doivent être en possession d'un abonnement MyWhoosh en cours
- Seulement ceux qui se sont inscrits en ligne auront accès à l'événement (voir « inscription » ci-dessous)
- Aucune licence d'événement d'un jour ne sera disponible pour cet événement
- Tous les participants doivent s'inscrire dans la catégorie correspondant à la classe d'âge indiquée sur leur licence

- L'âge de compétition est déterminé comme l'âge du coureur au 31 décembre 2025

EVENT REGULATIONS & GOVERNANCE | **RÈGLEMENTS DE L'ÉVÉNEMENT & GOUVERNANCE**

Power Passport:

Note: All categories and riders must complete the power profile test no later than January 8th, 2025.

- To be eligible to race in any MyWhoosh Esports events, riders must video themselves completing the MyWhoosh Power Passport Test, found in Workouts –Testing on the MyWhoosh application.
- Riders must complete a height and equipment video at the start of the test and a weigh-in directly after the test is complete. The video stream must not be broken and must include all requirements in one video.
- The MyWhoosh Power Passport Test results will be used for verification and will form a major part of a rider's MyWhoosh Power Passport. To remain a valid racer, this test needs to be conducted quarterly or at the request of MyWhoosh or Echelon Racing League Management.
- Riders must complete the entire power passport test without skipping any intervals for a valid submission
- Riders who exceed their expected capabilities from the MyWhoosh Power Passport Test will be asked to redo the MyWhoosh Power Passport Test and will be suspended from racing until they have redone the MyWhoosh Power Passport Test and achieved results that reflect their race result.
- Riders who have a deviation deemed 'unacceptable' by an independent committee will be disqualified
- The accepted protocol for the power passport test can be found in the MyWhoosh Cycling Esports Rules and RegulationsThe accepted protocol for the power passport test can be found in the [MyWhoosh Cycling Esports Rules and Regulations](#)

Weigh-In

- All participants should have completed the MyWhoosh [pre-verification form](#) as a requirement to participate in the Echelon Racing League. This will not need to be re-submitted for the Canadian Championships event other than for athletes in the U17 & Junior categories who have not competed in the ERL.
- The [Echelon Racing League weigh-in video form](#) is a pre-race requirement for the Canadian Esports Championships and must be conducted within :
 - o ELITES: 180 minutes (3 hours) prior to the start of the race and submitted no later than 90 min before the start of the race.
 - o All other categories : Within 24 hours of the start of the race and submitted no later than 60 min before the start of the race.
 - o All videos must be submitted through [THIS FORM](#)
 - o This allows time for the weigh-ins to be reviewed, in-app weights to be updated, and for any issues to be corrected if they arise. To clarify, weigh in needs to be conducted AND submitted before the race, not just filmed before and submitted after.
- At any time, MyWhoosh may request further weight verification.
- Height video will not be required for the Canadian Esports Championships except for those participants in the U17 & Junior categories, given one will have already been submitted prior to participation in the Echelon Racing League
- Please note that your weight and height in your MyWhoosh profile must match the weight and height in your videos.
- The accepted protocol for weigh-in, height and equipment videos can be found in APPENDIX – B (PRE-RACE PROTOCOL) of the [MyWhoosh Cycling Esports Rules and Regulations](#).
- It is crucial that you input all the details correctly and failure to do the steps may result in annulment, so please spend the time to read the roadbook and ruleset and be as thorough as possible.

Equipment:

- Riders must use devices, smart trainers and power meters that meet the minimum technical requirements of MyWhoosh.
- Only those direct-drive smart trainers, smart bikes, heart rate monitors or power meters that are compatible with MyWhoosh shall be permitted (Please refer to our Ruleset for the approved list of Smart Trainers)

- *Note* : Saris H3, Kickr Core, Kickr V4, Kickr V6, and Stages bike shall also be permitted
- Heart Rate recording is required for all categories
- Dual recording is only required for Elite categories, but is strongly recommended for amateur categories. [See here](#) to learn how to connect your secondary power source to MyWhoosh. Failure to connect will result in an annulment for elite categories.
- An equipment video is required as part of the MyWhoosh Power Passport Test or any time your equipment changes.
- Any changes from the MyWhoosh Power Passport Test must be approved by Echelon Racing League management, and it is mandatory to undergo another MyWhoosh Power Passport Test to validate the equipment.

MyWhoosh Account

All participants must be in possession of a current MyWhoosh account utilizing their full name as it appears on their Cycling Canada/Provincial association membership.

///

Passeport de puissance :

Note : Toutes les catégories et tous les coureurs doivent compléter le test du profil de puissance au plus tard le 8 janvier 2025.

- Pour pouvoir participer à l'un des événements MyWhoosh Esports, les coureurs doivent se filmer en train de réaliser le test MyWhoosh Power Passport, que l'on trouve dans Workouts -Testing sur l'application MyWhoosh.
- Les coureurs doivent réaliser une vidéo de leur taille et de leur équipement au début du test et une pesée directement après la fin du test. Le flux vidéo ne doit pas être interrompu et doit inclure toutes les exigences dans une seule vidéo.
- Les résultats du test MyWhoosh Power Passport seront utilisés pour la vérification et constitueront une partie importante du MyWhoosh Power Passport du coureur. Pour rester un coureur valide, ce test doit être effectué tous les trimestres ou à la demande de MyWhoosh ou de la direction d'Echelon Racing League.
- Les coureurs doivent effectuer l'intégralité du test du passeport de puissance sans sauter d'intervalles pour que la soumission soit valide

- Les coureurs qui dépassent les capacités attendues du test MyWhoosh Power Passport seront invités à refaire le test MyWhoosh Power Passport et seront suspendus de la course jusqu'à ce qu'ils aient refait le test MyWhoosh Power Passport et qu'ils aient obtenu des résultats qui reflètent leur résultat de course.
- Les coureurs qui ont un écart > 15 % par rapport à leur profil de puissance seront signalés et automatiquement retirés de l'épreuve
- Le protocole accepté pour le test du passeport énergétique se trouve dans les règles et règlements de MyWhoosh Cycling EsportsLe protocole accepté pour le test du passeport énergétique se trouve dans les règles et [règlements de MyWhoosh Cycling Esports](#)

Vérification du poids et de la taille

- Tous les participants doivent avoir rempli le [formulaire de pré-vérification MyWhoosh](#) pour participer à la ligue de course Echelon. Il n'est pas nécessaire de le soumettre à nouveau pour les Championnats canadiens sauf pour les athlètes des catégories U17 et Junior qui n'ont pas participé à l'ERL.
- [Le formulaire vidéo de pesée de l'Echelon Racing League](#) est une exigence de pré-course pour les Championnats canadiens d'esports et doit être réalisé dans les :
 - o ELITES : 180 minutes (3 heures) avant le départ de la course et soumis au plus tard 90 minutes avant le départ de la course.
 - o Toutes les autres catégories : Dans les 24 heures précédant le départ de la course et soumises au plus tard 60 min avant le départ de la course.
 - o Toutes les vidéos doivent être soumises via [CE FORMULAIRE](#)
 - o Cela laisse le temps de vérifier les pesées, de mettre à jour les poids dans l'application et de corriger les problèmes éventuels. Pour clarifier, la pesée doit être effectuée ET soumise avant la course, et non pas filmée avant et soumise après.
- À tout moment, MyWhoosh peut demander une vérification supplémentaire du poids.
- La vidéo de la taille ne sera pas requise pour les Championnats canadiens d'esports sauf pour les athlètes des catégories U17 et Junior, étant donné

qu'une vidéo aura déjà été soumise avant la participation à l'Echelon Racing League.

- Veuillez noter que votre poids et votre taille dans votre profil MyWhoosh doivent correspondre au poids et à la taille dans vos vidéos.
- Le protocole accepté pour les vidéos de pesée, de taille et d'équipement peut être trouvé dans l'APPENDICE - B (PROTOCOLE DE PRÉ-CONCOURSE) des règles et [règlements de MyWhoosh Cycling Esports](#).
- Il est crucial que vous saisissiez tous les détails correctement et le non-respect des étapes peut entraîner l'annulation, alors prenez le temps de lire le roadbook et le jeu de règles et soyez aussi minutieux que possible

Équipement :

- Les coureurs doivent utiliser des appareils, des smart trainers et des power meters qui répondent aux exigences techniques minimales de MyWhoosh.
- Seuls les smart trainers à entraînement direct, les vélos intelligents, les cardiofréquencesmètres ou les wattmètres compatibles avec MyWhoosh sont autorisés (veuillez vous référer à notre règlement pour la liste des smart trainers approuvés).
 - o *Note* : Saris H3, Kickr Core, Kickr V4, Kickr V6, and Stages bike sont également autorisés
- L'enregistrement de la fréquence cardiaque est obligatoire pour toutes les catégories
- Le double enregistrement n'est requis que pour les catégories Elite, mais est fortement recommandé pour les catégories amateurs. [Voir ici](#) pour savoir comment connecter votre source d'énergie secondaire à MyWhoosh. L'absence de connexion entraînera une annulation pour les catégories élite.
- Une vidéo de l'équipement est requise dans le cadre du test du passeport énergétique MyWhoosh ou à chaque fois que votre équipement change.
- Tout changement par rapport au test MyWhoosh Power Passport doit être approuvé par la direction d'Echelon Racing League, et il est obligatoire de se soumettre à un autre test MyWhoosh Power Passport pour valider l'équipement.

Compte MyWhoosh

Tous les participants doivent être en possession d'un compte MyWhoosh à jour utilisant leur nom complet tel qu'il apparaît sur leur carte de membre de Cyclisme Canada ou d'une association provinciale.

CATEGORIES | CATÉGORIES

The below-listed categories will be recognized as Official Canadian Esports Championships title categories. All categories are age-based and determined by the rider's age as of December 31st, 2025. Riders aged 35 and over will have the choice to race either in the Elite category or their appropriate Masters age category (not both).

Note: in an effort to augment field sizes and quality of racing, combined category starts will be enforced for the below-listed categories. Under combined starts, all categories will be automatically entered into the same race and will race together as a single group, with unique categories distinguished by automatic jersey assignments. Although all categories will be combined for racing, separate results by category will be recorded, and subsequent rankings/titles recognized.

- All Masters Women categories (Feb 8. 11 :00am EST)
- All Masters Men categories (Feb 8. 12:30pm EST)
- Elite Women, Junior Women, U17 Women (Feb 9. 11:00am EST)
- Elite Men, Junior Men, U17 Men (Feb 9. 12:30pm EST)

///

Les catégories énumérées ci-dessous seront reconnues comme catégories de titres officiels des Championnats canadiens Esports. Toutes les catégories sont basées sur l'âge et déterminées par l'âge du coureur au 31 décembre 2024. Les coureurs âgés de 35ans et plus auront le choix de courir soit dans la catégorie élite, *ou* soit dans la catégorie d'âge maître spécifique (pas les deux).

Note : dans le but d'augmenter le nombre de participants et la qualité des courses, des départs combinés seront organisés pour les catégories ci-dessous. Dans le cadre des départs combinés, toutes les catégories seront automatiquement inscrites à la même course et courront ensemble comme un seul groupe, les catégories uniques étant distinguées par l'attribution automatique de maillots. Bien que toutes les catégories soient combinées pour la course, des résultats séparés par catégorie seront enregistrés et les classements/titres ultérieurs seront reconnus.

- Tous les maîtres femmes (8 février, 11h00 HNE)

- Tous les maîtres hommes (8 février, 12h30 HNE)
- Femmes Elite, Femmes Junior, Femmes U17 (9 février. 11:00am HNE)
- Hommes Elite, Hommes Junior, Hommes U17 (9 février. 12:30 HNE)

Category catégorie	
U17 Men/hommes (16 & under/moins)	U17 Women/femmes (16 & under/moins)
Junior Men/hommes (17-18)	Junior Women/femmes (17-18)
Elite Men/hommes (19+)	Elite Women/femmes (19+)
35-44 Masters Men/maîtres hommes	35-44 Masters Women /maîtres femmes
45-54 Masters Men/maîtres hommes	45-54 Masters Women /maîtres femmes
55-64 Masters Men/maîtres hommes	55-64 Masters Women /maîtres femmes
65+ Masters Men/maîtres hommes	65+ Masters Women /maîtres femmes

SCHEDULE | HORAIRE

See below the complete 2025 Canadian Esports Championships schedule.

///

Voir ci-dessous l'horaire complet des Championnats canadiens Esports 2025.

Date/Time (EST)	Events/Épreuves	
December 9, 2024 9 décembre, 2024		
11:00 EST	Registration Opens /// Inscriptions ouvrent	
February 5, 2025 5 février, 2025		
17:00 EST	Registration Deadline /// Date limite d'inscription	
February 5-8, 2025 5-8 février, 2025		
TBC	Pre-event communications circulated /// Communications pré-événement diffusés	
February 8, 2025 8 février, 2025		Laps/Tours
11:00 EST	RACE COURSE	35-44 Masters Women /maîtres femmes 3 45-54 Masters Women /maîtres femmes 3 55-64 Masters Women /maîtres femmes 3 65+ Masters Women /maîtres femmes 3

12:30 EST	RACE COURSE	35-44 Masters Men /maîtres hommes 45-54 Masters Men /maîtres hommes 55-64 Masters Men /maîtres hommes 65+ Masters Men /maîtres hommes	3 3 3 3
February 9, 2025 9 février, 2025			Laps/Tours
11:00 EST	RACE COURSE	Elite Women/Élite femmes Junior Women/femmes U17 Women/femmes	4 4 4
12:30 EST	RACE COURSE	Elite Men/Élite hommes Junior Men/hommes U17 Men/hommes	4 4 4

OFFICIALS | OFFICIELS

Role position	Name nom	Email courriel
Echelon Racing Promotions Organizer/Organisateur Technical Delegate/délégué technique	Eric Hill	erhill88@gmail.com
Cycling Canada Federation Representative	Josh Peacock	Josh.peacock@cyclingcanada.ca

REGISTRATION | INSCRIPTION

See below all relevant information regarding registration for the 2025 Canadian Esports Championships.

///

Voir ci-dessous toutes les informations pertinentes concernant l'inscription aux Championnats canadiens Esports 2025.

Registration Link Lien d'inscription	https://ccnbikes.com/#!/events/2025-canadian-esports-championships
Registration Opens Inscriptions ouvrent	Monday December 9, 2024 @ 9:00 EST Lundi 9 décembre 2024 @ 09:00 EST
Registration Deadline Date limite d'inscription	Wednesday February 5, 2025 @ 17:00 EST Mercredi 5 février 2025 @ 17:00 EST

Registration Fee Frais d'inscription	\$20.00 CAD
---	-------------

Race Entry

All athletes will be asked to provide the email associated with their MyWhoosh account within the registration process. This email address will be used to automatically apply the Championship race to each registrant's account 24hrs before the start of each race.

///

Inscription à la course

Tous les athlètes devront fournir l'adresse électronique associée à leur compte MyWhoosh au cours de la procédure d'inscription. Cette adresse électronique sera utilisée pour appliquer automatiquement la course du championnat au compte de chaque inscrit 24 heures avant le départ de chaque course.

COURSE | PARCOURS

The 2025 Canadian Esports Championship event will take place on the Hudayriyat Island destination in MyWhoosh, utilizing the "Dust Trail Loop".

///

Le Championnat canadien d'esport 2025 se déroulera sur l'île Hudayriyat de MyWhoosh, en empruntant la boucle du sentier de la poussière (Dust Trail Loop).

Category/catégorie	Laps/tours
35-44 Masters Women /maîtres femmes	3
45-54 Masters Women /maîtres femmes	3
55-64 Masters Women /maîtres femmes	3
65+ Masters Women /maîtres femmes	3
35-44 Masters Men /maîtres hommes	3
45-54 Masters Men /maîtres hommes	3
55-64 Masters Men /maîtres hommes	3
65+ Masters Men /maîtres hommes	3
U17 Women/femmes	4
Junior Women/femmes	4
U17 Men/hommes	4
Junior Men/hommes	4
Elite Women/Élite femmes	4

Elite Men/Élite hommes	4
Lap length longueur de tour	10.62km
Lap elevation élévation du tour	171m

2025 UCI CYCLING ESPORTS WORLD CHAMPIONSHIPS QUALIFYING | QUALIFICATIONS POUR LES CHAMPIONNATS DU MONDE ESPORTS DE CYCLISME UCI 2025

The 2025 Canadian Esports Championships event will not serve as a selection event for the 2025 UCI Cycling Esports World Championships. The 2025 Team Canada selection event will happen at a later date (spring/summer 2025) on the MyWhoosh platform. As per the Cycling Canada Canadian Championships Attendance Policy:

“...Cycling Canada requires athletes to participate in the Canadian Championships to maintain their eligibility for selection to the National Team at international competitions; for nomination to the Athlete Assistance Program (AAP); and to maintain their status on the National Team Performance Pools. In principle, an athlete must attend the Canadian Championship in each discipline in which she or he wishes to be selected.”

As such, those Elite athletes wishing to be selected to Team Canada must compete in the 2025 Canadian Esports Championships (any race category is accepted) to maintain selection eligibility. For more information on the Canadian Championships Attendance Policy, see: <https://cyclingcanada.ca/wp-content/uploads/2024/01/2024-01-05-Canadian-Championships-Attendance-Policy-EN.pdf>

///

Les Championnats canadiens d'esport 2025 ne serviront pas d'événement de sélection pour les Championnats du monde d'esport cycliste UCI 2025. L'événement de sélection d'Équipe Canada 2025 aura lieu à une date ultérieure (printemps/été 2025) sur la plateforme MyWhoosh. Selon la politique de participation aux Championnats canadiens de Cyclisme Canada :

" ... Cyclisme Canada exige que les athlètes participent aux championnats canadiens pour maintenir leur admissibilité à la sélection à l'équipe nationale aux compétitions internationales ; pour la nomination au Programme d'aide aux athlètes (PAA) ; et pour maintenir leur statut aux bassins de performance de l'équipe

nationale. En principe, un athlète doit assister au Championnat canadien dans chaque discipline dans laquelle il souhaite être sélectionné.”

Ainsi, les athlètes d'élite qui souhaitent être sélectionnés au sein d'Équipe Canada doivent concourir aux Championnats canadiens d'esports 2025 (toute catégorie de course est acceptée) afin de maintenir leur admissibilité à la sélection. Pour plus d'informations sur la politique de participation aux championnats canadiens, voir : <https://cyclingcanada.ca/wp-content/uploads/2024/01/2024-01-05-Canadian-Championships-Attendance-Policy-FR.pdf>

LIVESTREAM | DIFFUSION EN DIRECT

All races will be showcased via either a race recap highlight show, or via livestream (Elites only).

///

Toutes les courses seront présentées soit par le biais d'un récapitulatif de la course, soit par le biais d'un livestream (Elites uniquement).

AWARDS/PRIZES | PRIX

- All Official Results will be posted on the Cycling Canada Event webpage (listed above) following the event
- Championship Medals and Canadian Champion jerseys will be awarded in all Canadian Championships title categories regardless of number of riders present.
- All those who place on within the top 3 of the official results will be awarded official Canadian Championship medals (to be shipped post-event)
- Canadian Champions in all categories will receive a virtual Canadian Champion's jersey, to be applied to their MyWhoosh account, valid until 1 day prior to the 2025 Canadian Esports Championships . A physical Canadian Champion's jersey will also be shipped to each official Champion

///

- Tous les résultats officiels seront affichés sur la page Web de l'événement de Cyclisme Canada (énuméré ci-dessus) après l'événement

- Des médailles de championnat et des maillots de champion(ne) canadien(ne) seront décernés dans toutes les catégories de titres de championnat canadien quel que soit le nombre de coureurs présents.
- Tous ceux qui se classent parmi les 3 premiers des résultats officiels recevront des médailles officielles du Championnat canadien (à expédier après l'événement)
- canadien(ne), à appliquer sur leur compte MyWhoosh, valide jusqu'à 1 jour avant les Championnats canadiens Esports 2026. Un maillot physique de champion(ne) canadien(ne) sera également expédié à chaque champion(ne) officiel(le).

SPONSORS/PARTNERS | COMMANDITAIRES

THANK YOU to all of the partners who have made the Canadian Esports Championships possible.

///

Un MERCI spécial à tous les partenaires qui ont rendu possible les Championnats canadiens Esport

 